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18. Sitzung der Stadtvertretung am 2. September 2021 
 
 
ANF/VII/0086 – Lokschuppenareal 
 
 
 
Ratsherr Kuhnert (Die LINKE) bezieht sich auf die Information, dass die 
Denkmalschutzbehörde um eine Stellungnahme zum Lokschuppenareal gebeten wurde. Er 
fragt, ob es diese Stellungnahme bereits gibt. Wie hat sich die Denkmalschutzbehörde zum 
Lokschuppenareal positioniert? Kann die Stellungnahme den Fraktionen zur Verfügung 
gestellt werden? 
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